

La défense de Lula dénonce devant la Cour Suprême la manipulation de preuves



Brasilia, 4 mars, (RHC).- L'équipe de la défense de l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a déposé une dénonciation devant la Cour Suprême Fédérale du Brésil de la manipulation des preuves contre son client.

La défense de Lula s'est référée en particulier à un enregistrement dans lequel des experts de la police admettent que l'entreprise ODEBRECHT, impliqué dans un scandale de corruption dans tout le continent, a remis des documents manipulés.

Le portail Brasil de Fato précise que les avocats de Lula ont déposé la plainte peu après avoir présenté de nouvelles preuves démontrant l'illégalité des actes de l'opération Lava Jato contre son client et soutenant la demande de nullité du procès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216004-la-defense-de-lula-denonce-devant-la-cour-supreme-la-manipulation-de-preuves>



Radio Habana Cuba